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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SUSTENTABILIDADE-------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 2 Ano 2024--------------------------------------------------------- 

Data 1/04/2024--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00 /Fim 19H30 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Celso Carvalho------------------------- 
David Lopes---------------------------- 
António Bastos------------------------  
Pedro Castelo -------------------------  

Carlos Filipe ---------------------------- 
Ana Teresa -----------------------------
Marco Branco -------------------------
-------------------------------------------- 

Faltou: ---------------------------------- 
Francisco Corvelo --------------------
-------------------------------------------- 

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Relatório anual de 2023 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Visita às Obras Linha Ferroviária do Oeste ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Portagens da A8 entre Torres Vedras e o Ramalhal ----------------------------------------------------------------------------------- 

4- Limpeza de Estradas Nacionais ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Agostinhas --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

6- Trotinetas ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7- Transportes Públicos -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Conclusões: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Foi apreciada a proposta de Relatório de Atividades da Comissão no ano de 2023. Ao texto inicial foi acrescentada 

uma referência à falta de resposta do vereador com competências no âmbito dos Transportes e Trânsito, 

relativamente às questões colocadas sobre a segurança nas bermas e a falta de sinalização vertical. Com esta 

alteração, o relatório foi aprovado por todos os presentes e será remetido ao Presidente da Assembleia Municipal 

para agendamento da sessão ordinária de abril. ------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Ficou decidido que a visita para avaliação da evolução das obras da linha do Oeste deverá ser agendada após o 

mês de junho, 1 ano depois da 1ª visita realizada. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Os membros da comissão foram informados que uma parte do troço entre Torres Vedras e a Malveira está 

encerrado para realização de trabalhos nos túneis sendo, por isso, necessário aguardar que a circulação seja 

restabelecida.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi também abordada a importância do alargamento do túnel da Abrunheira e a construção de uma passagem 

superior no Casal dos Amiais, tendo sido ponderada a elaboração de uma Recomendação da Assembleia 

Municipal para a realização de uma futura empreitada que corrija estes pontos críticos que não estão 

contemplados na obra atual. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Não são conhecidos desenvolvimentos relativamente à proposta para a isenção das portagens da A8, entre Torres 

Vedras e o Ramalhal, mas os membros consideram que a Câmara Municipal não deve deixar que o novo Governo 

esqueça este assunto. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Relativamente ao corte de ervas em Estradas Nacionais, a comissão foi informada pelo presidente de junta de 

Santa Maria São Pedro e Matacães, membro da comissão, que essa é uma obrigação da IP e não da Junta. Mais 

disse que a IP tem uma empresa contratada para o efeito, que recebe pelo metro linear, mesmo quando são as 

Juntas que realiza a limpeza. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Na sequência da informação dada pelo vereador Nelson Aniceto relativamente à dificuldade em adquirir as peças 

necessárias para a reparação das Agostinhas, por se tratar de material antigo e descontinuado, a comissão 

gostaria de ser informada sobre as diligências efetuadas pela Promotorres junto do fornecedor. ---------------------- 

6- Havendo conhecimento de que foi celebrado um protocolo experimental com uma operadora de trotinetes 

públicas, até ao final do ano de 2023, será pedida informação à Câmara Municipal relativamente aos moldes e 

prazos do contrato atualmente em vigor. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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7- Tendo em conta as dúvidas dos membros da comissão relativamente à operacionalização e financiamento de um 

serviço intermunicipal de transportes públicos, será pedido à Câmara Municipal um ponto de situação 

relativamente à proposta da OesteCIM para a aquisição da maioria do capital social de uma empresa de 

transportes públicos rodoviários. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A este propósito foi abordado o projeto piloto de transporte a pedido, existente na União de Freguesias de 

Carvoeira e Carmões, tendo sido elogiado este modelo que os membros consideram que deveria ser 

implementado em todo o concelho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

O presidente da Comissão de Sustentabilidade: Mobilidade, Território e Ambiente 

Celso Carvalho 


